
Es sind 2 Bürger zur Sitzung erschienen. 

 
Einer davon, Herr Koston, stellt die Frage, wann die Sanierung des alten 

Bahnhofgebäude abgeschlossen sein wird bzw. der darin aufgehende 

gastronomische Betrieb voraussichtlich öffnen wird. 

 

Nach Auskunft der Verwaltung wollte der Investor ursprünglich im Frühjahr des 

Jahres die Gastronomie eröffnen. Mittlerweile hat sich der Zeitplan offensichtlich 
verzögert, die Abnahme der Rohbau-Maßnahme ist nach Aussage der Bauordnung 

noch nicht erfolgt. Die Verwaltung selbst hat keinen Einfluss auf den Bauzeitenplan, 

die Verantwortung liegt hier komplett beim Investor. 

 

Weitere Fragen von Einwohnern ergeben sich nicht. 
 

 


